



El "Equipo de la Sierra de Cádiz" arrancó la temporada

- El C.D. WEA Sierra de Cádiz, en todas sus categorías, inició los entrenamientos oficialmente.
- Antonio Fernández Marchán y Miguel Ángel Rondán expusieron la filosofía y los objetivos de WEA, y presentaron al nuevo cuerpo técnico.
- José Luís González, que formó parte del cuerpo técnico de Xerez C.D. y Hércules C.F, se hace cargo del equipo juvenil.

En la jornada vespertina de ayer 5 de agosto, en la localidad de la sierra gaditana de Bornos, tuvo lugar el comienzo de temporada del C.D. WEA Sierra de Cádiz, con la primera sesión de entrenos de las distintas categorías y la presentación del cuerpo técnico que se hará cargo de su dirección.

Antonio Fernández Marchán, en su condición de cofundador y Director General de la Academia de Formación en Alto Rendimiento y Tecnificación, y Miguel Ángel Rondán, como Presidente y Director Deportivo del C.D. WEA Sierra de Cádiz, abrieron la jornada y expusieron al conjunto inicial de jóvenes el funcionamiento, los objetivos y las directrices que guiarán el desarrollo del trabajo durante la temporada.

La sesión de apertura de la temporada sirvió para presentar a los miembros del cuerpo técnico que entrenarán a las cuatro categorías que conforman WEA Sierra de Cádiz (alevín, infantil, cadete y juvenil).

Todos los técnicos, que responden al perfil de profesionales que conocen la idiosincrasia de la comarca, creen en el potencial de la Sierra y cuentan con méritos profesionales en su haber para ser acreedores al puesto, tomaron el pulso inicial a sus respectivos equipos.

Destaca la presencia en el equipo juvenil de José Luis González, ex-futbolista de dilatada trayectoria como portero en equipos de máximo nivel como Real Sociedad o Valencia, y que ha estado vinculado al cuerpo técnico de Esteban Vigo en las últimas temporadas, tanto en su etapa en el Xerez C.D como el Hércule C.F.

Juanjo Durán en el cadete, Juanfran Romero en el infantil y Antonio Moreno en el alevín completan la nómina de integrantes de un cuerpo técnico que afronta el reto de ayudar a progresar y crecer como futbolistas a los talentos de la Sierra de Cádiz, una comarca que hasta la fecha no ha sido excesivamente prolífera en la generación de jugadores en la élite del fútbol, a pesar del potencial que tiene y de la densidad de población que aúnan sus pueblos, en torno a los 200.000 habitantes.



Todos los pueblos adheridos al proyecto, un total de 10 (Algar, Arcos de la Frontera, Bornos, El Bosque, Olvera, Prado del Rey, Puerto Serrano, San José del Valle, Ubrique y Villamartin) están representados y han dado su apoyo WEA Sierra, un club que llevará el nombre de los pueblos de la Sierra con orgullo a nivel nacional e internacional con la misión de dar oportunidades a los jóvenes de la comarca para llegar al fútbol profesional.

Sobre WEA Academy

El C.D. WEA Sierra de Cádiz realiza una selección de los mejores jugadores de cada pueblo en colaboración con los Ayuntamientos, Escuelas y Clubes de los pueblos adheridos al proyecto, para que compitan conjuntamente y formen equipos mentorizados y guiados por profesionales del fútbol, que les permita mejorar y cumplir hitos de aprendizaje y tecnificación acorde a sus edades de forma personalizada, con el valor añadido de ponerlos en el escaparate futbolístico gracias a la red de contactos que WEA Academy posee a nivel internacional.

Para más información:

www.wea-sierradecadiz.com

info@wea-academy.com

647.047.789

Mario Rondán Fernández

